

校長室だより 第2号

柏原市立堅下北中学校

校長 石田 智

令和5年5月2日（火）発行

令和5年度がスタートしてはや1ヶ月を過ぎました。各学級では新しい班が編成され、委員や係活動も始動し、部活動にも新入生が参加し始めるなど、いよいよ本格的に新年度に入ったと実感しているところです。本年度はPTA 予算総会・委員総会だけでなく、各学年のPTA 総会及びクラブ懇談・参観も平日開催になりましたが、忙しい中にも関わらずたくさんの保護者の方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。

○今後の新型コロナウイルス感染症対策について

5月8日（月）より、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが2類相当から5類へ移行することに伴い、学校では以下のような対応とします。

- ・引き続き生徒の健康状態を把握しながら、適切な換気と手洗い等の手指衛生や咳エチケットの指導を行います。
- ・マスクの着用を求めないことを基本とします。（着脱については各自の判断とします）

※ ただし、地域や学校において感染が流行している場合などは、活動場面に応じて「近距離」「対面」「大声」での発声や会話を控えることや、互いに触れ合わない程度の身体的距離を確保すること、また一時的にマスクの着用を促す（強制ではありません）ことがあることをご了承ください。

○通級指導教室について

本校では2年前から週1、2日の巡回による通級指導教室を行っていましたが、本年度より常設（月～金まで）となり、これまでの巡回教員に加え専任の教員も配置されることになりました。通級始動教室では、学校生活や日常生活のいろいろな場面で困っている生徒に対して、集中力、気持ちや身体をコントロールする力、コミュニケーション力、自己肯定感や自尊感情を育む指導法（自立活動）を行っています。入室には専門機関による教育相談や検査を受け、市の通級指導委員会の承認を得ることが必要になりますが、入室をご検討される場合は、担任や通級担当（今村、田上）、管理職にご相談ください。

○ALT（外国語指導助手）が着任しました

5月に入り、本年度も昨年度に引き続きALT（外国語指導助手）として、〇〇〇〇先生が勤務することになりました。昨年度は本校だけでなく、堅下小学校、堅下北小学校にもご勤務されていまして、

配置初日から校門付近で生徒たちと楽しそうに挨拶を交わし、得意のサクソフォンで軽快なメロディーを奏でてくださいました。本校には毎週月曜日、火曜日、水曜日の週3日勤務になります。生徒の皆さんは、英語の授業で習った表現を使って積極的に話しかけるようにしてください。英語もスポーツと同じで、実際に使ってみてはじめて身についていくものだと思います。

○新入生歓迎会について

4月25日（火）の4限目、2年生主催で新入生歓迎会が行われました。まず本校伝統の合唱曲「マイバード」を聞かせてくれました。昨年度の文化祭の時よりも声に厚みが出たことに加え、新入生を祝う気持ちと伝統を引き継いでもらいたいという2年生の熱い思いが伝わってくる素晴らしい合唱でした。次に1年間の学校生活についての説明があり、最後に新入生からの質問に対して、ユーモアを交えて答えてくれました。1年前は祝ってもらう立場だった2年生が、先輩として見事に会をリードしている姿に感動しました。1年生も真剣に聞いており、先輩たちの思いを受け止めていました。



後日、1年生から2年生へのお礼のメッセージが贈られ、2年生からは1年生に激励の言葉が贈られました。このような学年を越えた交流はとても素敵だと思います。（両学年のフロアに掲示中です）



※ 学校の日々の様子はホームページに適宜アップしております。是非ご覧ください。

堅下北中学校ホームページ・アドレス www.katashimokita-j.city.kashiwara.osaka

